



## EN MOYANCALZA, OFRECEN CALZADO DE CALIDAD

Con el objetivo de unirse y generar una mejor economía a través de la comercialización de sus productos, los artesanos del caserío Yanahurco del cantón Mocha fundaron Moyancalza hace 12 años.

Esta asociación de fabricantes de calzado ofrece la mejor calidad en calzado para damas, caballeros y niños, y se encuentra al servicio de todos en el sector “La Estación”, donde se pueden adquirir sus productos en una vitrina comercial accesible.

La asociación está conformada por 10 socios que producen calzado de cuero en diferentes modelos, colores y presentaciones. Utilizan los mejores materiales para ofrecer confort y elegancia a los clientes en todos sus diseños.

Yanahurco se caracteriza por ser uno de los sectores artesanales más importantes y se destaca por sus modelos a la vanguardia de la moda, así como por conservar aún los clásicos zapatos de suela.

Con la finalidad de satisfacer a sus clientes, han incursionado en el calzado casual y deportivo, innovando para ofrecer variedad, pero siempre manteniendo la iniciativa de seguir trabajando con calzado 100% cuero.

Verónica Molina, encargada de atención al cliente y ventas, hace una cordial invitación a visitar Moyancalza, ubicado en el barrio “La Estación” del cantón Mocha, en la Av. Jaime Melo junto al paradero gastronómico. Espera a sus clientes para brindarles productos garantizados con calidad y comodidad para sus pies, con precios accesibles a partir de 10 dólares.